

Start in die neue Saison für die Frauensportgruppe Angern

Auftakt mit Kegeltturnier in Bertingen und Wassergymnastik in Zielitz

Von Burkhard Steffen
Angern • Nach einer kurzen Sommerpause ist die Frauensportgruppe des Sportvereines Angern wieder aktiv. „Unsere Saison hat Mitte August mit einem Bowlingabend im Bertinger ‚La Porte‘ begonnen. Wir waren selber überrascht, was manche Sportfrauen dort Runde um Runde abräumten“, berichtet Alexandra Kroll. Am darauf folgenden Donnerstag trafen sich die Frauen dann in

Zielitz im Schwimmbad und taten bei einer guten Stunde Wassergymnastik etwas für ihre Gesundheit. „Das haben wir auch in den vergangenen Jahren so gemacht. Dann ist der Start in die neue Saison doch immer etwas lockerer“, so Alexandra Kroll.

Mittlerweile trifft sich die Frauensportgruppe wieder zu den gewohnten Zeiten an jedem Donnerstag ab 19.30 Uhr in der Sporthalle Angern.

Bei gymnastischen Übungen wird die Muskulatur gedehnt, die Beweglichkeit geschult und die Kondition verbessert.

In wenigen Monaten sorgen die Mitglieder der Frauensportgruppe wieder für einen der Höhepunkte im Dorfleben. Sie zeichnen für die Organisation und die Durchführung der traditionellen Dorfmeisterschaften im Volleyball verantwortlich.



Spaß steht bei der sportlichen Betätigung der Angeraner Frauensportgruppe im Vordergrund. Das war auch bei der Wassergymnastik im Schwimmbad Zielitz nicht anders.

Foto: privat/Verein